
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

6 月議会報告 

ももいろおしゃべり会（ネットの井戸端会議） 

日 時：7月 28日（金）10時から 12時 

場 所：ふくとぴあ 2階会議室 1  

テーマ：今、気になっていること 

生活のあれこれを話す場を開いています。もちろん議会の話も。 

※出入り自由   ※聞きたいだけでも OK 

※当日参加も OK  ※お子さんもご一緒にどうぞ 

8月 25日（金）19：00～21：00 9月 22日（金）10：～12：00 

場所：ふくとぴあ会議室を予定。変更の場合は HPでお知らせします。 

 

一般質問から 

昨年 6月に、市民から「香害について周知啓発してほしい」と福津市に

メールが寄せられています。このメールへの回答は、「教育委員会に伝え

た。市全体の周知については、今後各課、協議して周知方法も含めて検討

する」というものでした。 

教育委員会では一律に知らせたものはありませんでした。市全体の周

知も皆無でした。これで市民の健康を守ってると言えますか。 

香害の原因物質は、私たちが日頃から使っている日用品だと言われて

います。そこで、今回は香害の周知・啓発について提案しました。 

職員全員に研修しているにも関わらず、自分事になっていないので香

害の原因になっている芳香剤や消臭剤が庁舎内で使用されていました。 

（芳香剤については質問後取り外されました。消臭剤については検討中） 

（香害については前面をご覧ください） 

提案と答弁 

①啓発ポスターの掲示：埼玉県、独自ポスターを作成 

②ＨＰでの周知啓発：佐賀市、教育長だより・消費生活情報で周知 

 ○答多岐にわたるのでいきいき健康課を中心に検討する 

③健康調査票への項目追加：沖縄県、令和 4年度県立中学・高校で実施 

○答福津市・宗像市で行っている養護部会の合意が在れば可能 

④webアンケートの実施：兵庫県宝塚市、23年 5月 webアンケート実施 

 ○答タブレットを使用した方法でアンケートを実施したい 

⑤環境掲示板での啓発：愛知県蒲郡市、環境 NEWSでﾏｲｸﾛｶﾌﾟｾﾙを特集 

 ○答広報紙担当部署とも協議していきたい 

 

議案から 

◇新設小学校建設事業用地取得について（財産の取得） 

令和 9 年 4 月開校予定の新設小学校用地の仮契約が終了し、本契約を

結ぶ前に議会の承認を得るもの。 

ネット賛成⇒賛成多数により可決 本契約を結びます。 

 ・教育委員会は、先祖代々の土地を子どもたちのために手放して下さっ

た地域の人の思いを受け止め、安全な学校建設を。 

 

◇補正予算  全員賛成により可決 

 省エネ家電買い替えへの助成 

 温室ガスの削減を図ることを目的に省エネに優れた家電品に買い替え

るための補助金を交付  

 ・対象の家電は、冷蔵庫・エアコン・テレビです。 

1世帯 2万 5千円、詳しくは広報ふくつ 10月でおしらせ。 

「市長メッセージの文案を検討することもあり」なんて、あてに
ならない答弁もありました。市長の決断が大事なんですけどね。 

 

香料に使われるマイクロカプセルは

環境汚染物質の 1つ 

◇補正予算  全員賛成により可決 

学校給食事業費 

物価高騰による学校給食費の徴収金額を増加することなく、栄養バラン

スや量を保った学校給食を維持するための補助 

  


